

d) Austauschprogramme für Jugendliche

Es wäre interessant Austausche zu organisieren, die den Wissens- und Kulturwechsel zwischen den beiden Gemeinden fördern. La Pobla de Vallbona schlägt dazu die Fallas-Woche im März vor, um diese Zusammenarbeit zu starten. Interessierte spanische Familien können dazu Jugendliche aus Barleben aufnehmen, damit diese unsere Kultur kennenlernen und ihre Sprachkenntnisse verbessern.

Diesbezüglich:

Was denken Sie darüber?

Welche traditionellen Feste/Festlichkeiten gibt es in Barleben?

Wie können wir mit den Familien in Kontakt treten?

Welche Daten und Deadlines liegen vor?

e) „Jugend in Aktion“ EU

Das Projekt namens „Join Up“ hat folgende Ziele:

- a) Schaffung einer Plattform im Bereich der Wissensgesellschaft.
- b) Schaffung eines Sozialen Netzwerks für Jugendliche.
- c) Durchführung transnationaler Seminare für Jugendliche und Verantwortliche im Bereich öffentliche Politik.

Wir führen eine Machbarkeitsanalyse dieser Idee durch, um sie bei zukünftigen Ausschreibungen zu „Jugend in Aktion“ vorzustellen.

Anbei finden sie ein Formular mit der Idee zum Projekt.

Sind Sie mit dieser Idee einverstanden?

Wir freuen uns über ihre Anmerkungen zu dieser Idee oder über Ideen ihrerseits in diesem Bereich. Einige Austausche von Jugendlichen können ebenfalls über diese Plattform organisiert werden.